

**PROVINCIA | Solidaridad**

## **Cruz Roja y Diputación mitigan la inseguridad alimentaria de más de 20.000 personas en Níger**

**La organización humanitaria finaliza un proyecto, cofinanciado por la institución provincial, orientado a facilitar la disponibilidad, el acceso y una buena utilización de los alimentos en las regiones de Tahoua y Maradi**

**Redacción**

Lunes 29 de agosto de 2011 - 17:19



Más de 20.000 personas en Níger han mejorado su disponibilidad, acceso y utilización de los alimentos merced al proyecto impulsado por Cruz Roja Española, y apoyado por la Diputación de Córdoba, con objeto de reducir la inseguridad alimentaria en Tahoua y Maradi, dos regiones de este país africano.

En concreto, han sido 21.185 las personas que se han beneficiado de una intervención en la que también han participado la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID) y la Junta de Mancha.

Un cifra no obstante pequeña si se tiene en cuenta que las estimaciones oficiales sitúan en alrededor de 2,7 los millones de nigerinos que padecen las consecuencias de la crisis alimentaria y la severa hambruna que azota a uno

de los países más pobres del planeta.

Prueba de ello es que en 2009 ocupaba el último puesto en el Índice de Desarrollo Humano de Naciones Unidas y el penúltimo en el Índice de Pobreza Humana; uno de cada tres años Níger sufre problemas derivados de la inseguridad alimentaria y el 80 por ciento de su población vive en situación de extrema pobreza en zonas rurales con economías de subsistencia.

Ante esta realidad, el proyecto para el que la Diputación de Córdoba se ha aliado con Cruz Roja ha tratado de paliar los efectos producidos por la falta de alimentos y apoyar a las comunidades de dos regiones concretas del país –Tahoua y Maradi- en su capacidad de recuperación a través de actividades que mejoraran la capacidad de la población más vulnerable para acceder a comida.

Así, entre otras acciones, se ha aumentado el poder adquisitivo de los hogares más vulnerables mediante programas de ‘Dinero por trabajo’; se han creado y abastecido de granos los bancos de cereales de 18 poblaciones; y se han distribuido semillas mejoradas entre un total de 25 comunidades.

De igual modo, se han realizado diversas formaciones tanto sobre el uso y cultivo de dichas semillas como sobre la gestión de los bancos de cereales, para que la población de las distintas comunidades pueda por si sola manejar y administrar los recursos a medio y largo plazo.

Esta intervención forma parte de la vasta cartera de proyectos de cooperación al desarrollo y ayuda humanitaria que Cruz Roja Española tiene actualmente repartidos por todo el mundo, aunque en las últimas semanas los esfuerzos están especialmente focalizados en el Cuerno de África, que sufre la peor sequía en 60 años.

Junto a Somalia, también Kenia, Etiopía y Djibouti hacen frente a una situación extrema, provocada por la sequía y agravada por la falta de alimentos y agua, que ha puesto en peligro la vida de más de 12 millones de personas.

Los alrededor de 120.000 voluntarios y voluntarias que Cruz Roja y la Media Luna Roja tiene presentes en esos cuatro países constituyen el principal motor de las diferentes actuaciones que la institución está llevando a cabo en la zona, centradas en el reparto de materiales básicos de emergencia (bidones de agua, toldos plásticos, kits de emergencia...) y de promoción de la salud (mosquiteras, pastillas potabilizadoras...), así como en la distribución de agua potable mediante camiones cisterna.